

Düsseldorfer Tabelle in €

Stand 01. Januar 2025 (Kindergeld Stand 01. Januar 2025)

Altersstufen in Jahren (§ 1612 a Abs. 1 BGB)	0 - 5			6 - 11			12 - 17			%	ab 18
Nettoeinkommen des Unterhaltspflichtigen	Der Mindestunterhalt einer höheren Altersstufe (6 und 12) ist ab dem Beginn des Monats maßgebend, in dem das Kind das betreffende Lebensjahr vollendet.										
Gruppe	Mindest- unterhalt	abzüglich Kindergeld	Zahl- betrag	Mindest- unterhalt	abzüglich Kindergeld	Zahl- betrag	Mindest- unterhalt	abzüglich Kindergeld	Zahl- betrag		
1 - 2.100	482	127,5	354,5	554	127,5	426,5	649	127,5	521,5	100%	693
2 2.101 - 2.500	507	127,5	379,5	582	127,5	454,5	682	127,5	554,5	105%	728
3 2.501 - 2.900	531	127,5	403,5	610	127,5	482,5	714	127,5	586,5	110%	763
4 2.901 - 3.300	555	127,5	427,5	638	127,5	510,5	747	127,5	619,5	115%	797
5 3.301 - 3.700	579	127,5	451,5	665	127,5	537,5	779	127,5	651,5	120%	832
6 3.701 - 4.100	617	127,5	489,5	710	127,5	582,5	831	127,5	703,5	128%	888
7 4.101 - 4.500	656	127,5	528,5	754	127,5	626,5	883	127,5	755,5	136%	943
8 4.501 - 4.900	695	127,5	567,5	798	127,5	670,5	935	127,5	807,5	144%	998
9 4.901 - 5.300	733	127,5	605,5	843	127,5	715,5	987	127,5	859,5	152%	1.054
10 5.301 - 5.700	772	127,5	644,5	887	127,5	759,5	1.039	127,5	911,5	160%	1.109
11 5.501 - 6.400	810	127,5	682,5	931	127,5	803,5	1.091	127,5	963,5	168%	1.165
12 6.201 - 7.200	849	127,5	721,5	976	127,5	848,5	1.143	127,5	1015,5	176%	1.220
13 7.001 - 8.200	887	127,5	759,5	1.020	127,5	892,5	1.195	127,5	1067,5	184%	1.276
14 8.001 - 9.700	926	127,5	798,5	1.064	127,5	936,5	1.247	127,5	1119,5	192%	1.331
15 9.501 - 11.200	964	127,5	836,5	1.108	127,5	980,5	1.298	127,5	1170,5	200%	1.386

Die Tabellensätze sind bezogen auf einen gegenüber zwei Personen Unterhaltspflichtigen. Bei einer größeren/geringeren Anzahl Unterhaltsberechtigter ist die Einstufung in niedrige/höhere Gruppen angemessen. Das ausgewiesene Kindergeld ist der hälftige Betrag für ein gemeinsames Kind der Eltern.